

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Séjour à Londres des bacheliers

Le week-end des samedi 2 et dimanche 3 mars 2019, les 15 bacheliers spinassiens ayant obtenu la mention « très bien » à la session 2018 du baccalauréat partiront à Londres, accompagnés des élus Mauna Traikia et Farid Benyahia.



Un programme culturel chargé

À cette occasion, les élèves pourront visiter les quartiers de Piccadilly Circus, Leicester Square, Chinatown, Covent Garden mais aussi les principaux monuments de la capitale anglaise tels que Big Ben, Buckingham Palace, l'abbaye de Westminster ou encore la place de Trafalgar Square. L'ensemble de ces lieux seront visités avec l'aide de l'agence Capital Culturel Européen.

Une croisière pour clore le séjour

Le dimanche, après un petit-déjeuner à l'hôtel, les bacheliers pourront profiter d'une croisière sur la Tamise, entre Tower Bridge et Westminster Pier puis enfin ils découvriront le quartier de Camden Town et son fameux marché.

Un séjour pour récompenser les bacheliers studieux

Ce séjour, offert par la Ville aux bacheliers ayant obtenu la mention « très bien » au baccalauréat, permet de les récompenser et de saluer leur investissement ainsi que leur sérieux.

➤ **Séjour à Londres du 2 et 3 mars 2019**

Contact : Delphine PRUSKI

Direction des affaires culturelles et des Relations Internationales

3, rue Mulot

93800 Epinay-sur-Seine

Tel : 01 49 71 98 36

Contact Presse :

Direction de la communication

Mairie d'Epinay-sur-Seine – 1, rue Mulot – 93800 Epinay-sur-Seine

Tél. : 01 49 71 42 58 – Mél : communication@epinay-sur-seine.fr